

"Wir sind Kirche" nimmt an Vatikan-Veranstaltung teil

Reformgruppe offiziell zu "Heilig-Jahr-Feier der Synodenteams und Beteiligungsgremien" eingeladen

Wien/Bonn, 12.08.2025 (KAP/KNA) Vertreter der Reformgruppe "Wir sind Kirche" werden offiziell an einem Treffen im Vatikan teilnehmen. Wie die Gruppe mitteilt, handelt es sich um das erste Mal, dass sie auf Einladung des Vatikan nach Rom reist.

...

<https://www.kathpress.at/goto/meldung/2502107/wir-sind-kirche-nimmt-an-vatikan-veranstaltung-teil>

Zuletzt geändert am 15.08.2025